
Onda .de furtos preocupa polícia
.

o número de furtos que havia caído quase ao índice zero
� -

-

nos últimos meses em Canoinhas, voltou a subir.
,

Página 11

Curso de turismo da Une

faz resgate histórico
o que era para ser sim

plesmentemais um traba

lho acadêmico virou uma

exposição naUniversida
de doContes-tado(UnC) -

campus Canoinhas. Alunos

da primeira fase do curso

de turismo, apresentaram
, I

resultado de trabalho de

resgate histórico-cultural

na noite'de segunda-feira,
com sínteses sobre a fun

dação e a gente de

Canoinhas e exposição de
reproduções de fotos an

tigas. A
_

noite foi
"" prestigiadapor autoridades
..., políticas e acadêmicas.

o Trabalho acadêmico vira exposição que fica aberta ao público até hoje
naUnC de Canoinhas Página 13

Clínica
�"; .,' 'Produtividaéle doTorrieío

fica UIIl tira' urna milho aumenta
-

mês sem tonelada Página 10

material de lixo Prefeita de Irineópolis
esta hospitalizada

para do rio
Página 3

Canoinhas

��, .

Um presente para você que usa RACCO

Compre 2 produtos e leve '3*
.
E isso mesmo. O 3° produto é de graça

RAGCO®F�a::#:;�=i���C:::9

./ . de Valdori Pederiva

Vendas, consertos e montagens automatizados
de pneus, câmaras, rodas, lavação a quente,

pulverização e lubrificação

Fone (047) 622-1727
Rua Getulio Vargas, 1171

Luiz Henriaue Ferraresi
Pediatra - CRrv1 4240

Giovana Gallotti Ferraresi
Odontopediatra - CRO 3115 .

Ticiana MarreDe Blosfeld
Cirurgiã-dentista
Rua 12 de Setembro, 500
Centro· Canoinhas.· SC

,

Fone:(47)622.2278

Secretário deve
ser nomeado na

, .

próxima semana
.

•

I

Apenas uma secretaria Anderson Kohler , indicado

municipal permanece ainda pela Câmara de Dirigentes
sem titular: adeDesenvolvi- Lojistas (CDL) de

mento Econômico. Prefeito Canoinhas. Krautler chegou
Orlando Krautler (PFL) tem a sugerir que Acic e CDL

duas alternativas para a no- sentassem e decidissem por

meação: os empresários um nome de consenso. A

Romeu Vier, indicado pela sugestão não foi aceita pela
Associação Comercial e In- duas entidades.

dustrial (Acic) e' de Página 3

Ala pediátrica é

inaugurada hoje
I

Será inaugurada hoje, e foram custeadas pelo go
às 9 horas, a reforma e vemo estadual. A ala

revitalização da ala pe- pediátrica, com 28 leitos,
diátrica do hospital Santa

!
recebeu reforma interna e

Cruz de Canoinhas. As externa.

obras custaram R$ 45 mil Página 4

Inauguração da Rede Femínín
de Combate ao Câncer
Por Cynthia Bastos Kammradt

A SUA EMPRESA EM BOAS MÃOS
VISITE A NOSSA HOME PAGE: www.jnf.srv.br .

Rua Frei Menandro Kamps, 1545, Canoinhas, SC, Fonelfax: 47-622-4�49
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Voto, vontade e corrupção
Os técnicos em computa

ção da Unicamp, após exa
minarem o equipamento ele
trônico de votação secreta do
Senado, concluíram que tal
sistema está sujeito a viola

ções e os seus resultados

podem sermanipulados. Por-
'tanto, as, maravilhas

tecnológicas, com as quais se
fizeram as escolhas de nomes

para os cargos mais impor
tantes do país e se aprova
ram os textos de todas as leis
brasileiras nas últimas três

décadas, são menos

confiáveis do que o voto nas

, velhas cédulas de papel.
O laudo técnico de Cam

pinas põe, pois, em xeque
não só o Senado, mas a pró
pria estrutura do poder naci-

onal. Verifica-se, hoje, que o
mito da tecnologiaperfeita, a
começar pela computação de
dados, depende fundamen
talmente da honestidade hu
manae demedidas que apro
tejam.

Sabia-se disso desde o

caso Proconsult, quando se

programara aderrota do en
tão candidato LeonelBrizola,
na votação eletrônica do pri-,
meiro pleito de governador
por ele disputado no Rio de
Janeiro em 1982. Aliás, an-
I

tes da eleição municipal de
2000, em que todos os 103
milhões deeleitores do país
usariam pela primeira vez o
voto eletrônico, umdos temas
quentes do Congresso foi a
hipótese de fraude sob tal sis-

tema. Amaior autoridade no

assunto, o engenheiro eletrô
nico AmilcarBrunazo Filho,
demonstrou que a fraude, no
caso, eramais do que possí
vel.

Ele propôs a adoção de
ummecanismo simples para
tomar o sufrágio eletrônico
menos vulnerável: uma im

pressora acoplada àmáqui
na de votar que reproduziria,
para o eleitor, cópia de seu

voto, a ser por ele deposita
da numa urna tradicional de
lona. No caso de dúvidas

posteriores, a votação eletrô
nica seria conferida com a das
cédulas impressas, reduzindo
quase a zero a hipótese de
fraude.

Dados os sinais de

corrupção em tantos setores

da vidà nacional, inclusive na
elaboração de pesquisas elei
torais ou consultas de opinião
pública, a democraciano país
corre o risco de tomar-se em

2002, por falta de combaten
tes, um sulfuroso festival de

abstenções e trapaças.
Respeitar avontade eleito

ral pode ser o começo de re

cuperação da confiança do

povo na democracia e em po
derespolíticos decentes, aptos
a exercerem o direito de en
frentar a corrupção, sob tem
pestades de escândalos, e ain
da lutarem porjustiça social.
Não é possível que ahonrado
Brasil tenha tambémafundado

para sempre, com aPlatafor

ma-36, na bacia de Campos.
,

,

, '

E tempo de' cuidar do rebanho
ENI VOLTOLINI

Santa Catarina tem hoje
motivos para festejar e preo
cupações a exigi_r medidas
cautelares. As comemora

ções podem ser debitadas à

postura de estadistamoder
no do governadorEsperidião
Amin que comblocos de pe
didos namão cruzou oAtlân
tico para vender nossos pro
dutos saudáveisna Europa
devastada pela aftosa e do

ença da vaca louca. Merca
do imenso a ser conquistado,
mas que para preservá-lo
exige medidas de coragem
capaz de contrariar interesses
de vizinhos internos e exter
nos. Se paramanter a saúde
de nossos rebanhos e a qua
lidade sanitária de nossos

produtos for necessário de
terminar o fechamento de
nossas fronteiras e divisas,

, que o façamos.•
Me sinto parte deste pro

cesso e estou engajado nesta
luta. Engenheiro agrônomo,
recém formado, fiz o concur
so de admissão paraos qua
dros da Cidasc em 1980.
Tive oprivilégio depassarem
primeiro lugar. Desde então

,

estive envolvido nas questões'
do setor agropecuário
catarinense e nos esforços

para obter ganhos de quali
dade, produtividade e na

campanhametódica para li
vrar nossos pastos e currais
das doenças, especialmente
da febre aftosa. Por largo
tempo agi como técnico. Até
que, finalmente, ocupei o pos
to de secretário adjunto da

Agricultura no governo de
I

Wilson Kleinubing, quando
tive a honra de implementar
políticas de estímulo e defesa
deste setor tão i�portllnte
para a economia catarinense.

Finalmente chegamos ao
atual estágio vitorioso, quan
do Santa Catarina tem a

certificação de zona livre da
febre aftosa é nossa agricul
tura atinge níveis de produti
vidade de grãos que a colo
cam no topo do ranking na
cional emesmomundial. Só ,

que a história da pujança de
nossa agroindústria e da pre
ocupação de governantes em
apoiar o setor vem de longa
data. Remonta aos pioneiros
que resolveram estocar omi

lho encalhado, por falta de

estradas; no bucho do por
co, que era transformado em
banha e toucinho e exporta
do. Nesta longa história des
tacam-se nomes como

LEOPOLDO' MOTO PEÇAS

EM CANOINHAS MAIS UMA OFICINA

DE MOTO E BICICLETA
Rua Marechál Floriano cl Curitibanos, 890

Ao lado do colégio Sagrado,

Fotana, Bonato, Brandalise,
Schümann, Hering até José
Zeferino Pedroso com o tri
unfo do cooperativismo. Es
tes homens produzirammar

cas conhecidas mundialmen
te como Sadia, Perdigão,
Aurora, Chapecó, Seara e

Ceval.No lado dos governos,
agindo com visão de futuro,
temos que recuar até Irineu

Bornhausen, o "Velho Colo- '

no", Antônio-Carlos Konder
Reis, que pavimentou estra
das para encurtar distâncias,
JorgeBornhausen investindo

,
na modernização agrícola,
Esperidião definindo nosso
modelo agropecuário,Wilson

Kleinubing continuando no
governo os projetos que de
senvolveu como Secretário
daAgricultura e novamente

Amin que depois de consoli
dar o modelo, se instala no
balcão dos negócios para ser
omaior vendedor de nossos

produtos.
Com os investimentos

continuados por décadas em
nossa agropecuária,
governantes e empresários
agregamo maior valor aos
nossos produtos que já des

pontavam pela qualidade e

competitividade: a condição

de saudáveis. Este tem que
ser nossomaior orgulho. As
naçõesmais ricas domundo
se dobram ao ressurgimento
da aftosa que nós consegui
mos eliminar de nossos cam

pos.

Agora é tempo de colher
o resultado do longo traba
lho. Nossos produtos valo
rizados são desejados por
nações do mundo inteiro.
Mas também é tempo de

preservar esta riqueza. Para
tanto precisamos estar uni
dos e cerrar fileiras na defe
sa de nossos campos e re-

,

banhos. Que o Exército bra
sileiro seja convocado rapi
damente para cuidar que es
tesmales não se insinuempor
nossas fronteiras. Que n9s
so sistema de vigilância sa

nitária e nossa PolíciaMili
tar se encarreguem diligen
temente em vigiar nossas di
visas. Se para proteger este

, patrimônio, duramente con
quistado, for necessária a

corajosa decisão de fechar
fronteiras e divisa que faça
mos.

,

Eni Yoliolini é deputa
do, federal pelo PPB

dep. enivoltolini@camara.gov.br

Fricotes de' Páscoa
CHOCOLATES - CESTAS

ovo endereço
Rua: Franci$co de Paula Pereira ,830

Proxirilo a Loja Preferida

Fone: 622-3225
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IMPASSE

Secretárío de Desenvolvimento deve
ser nomeado na próxima semana

Prefeito ainda não decidiu entre Anderson Kohler e Romeu Vier par�CNa past� .

CANOINHAS - Apenas a secretaria de Saúde, o ex- /

presário e ex-presidente da

uma secretariamunicipal per- vereador Roberto Basílio CDL, Anderson Kohler. "Meu
manece ainda sem titular: a de (PPS), para a secretaria de nome está à disposição, se o

Desenvolvimento Econômico. Agricultura o veterinário prefeito achar por bemme no-

Prefeito Orlando Krautler Dodani Machado (sem parti- mear, ótimo, estou disposto a

, (PFL) tem duas alternativas do) e para a pasta de Adrni- trabalhar, se optar pelo nome

para a nomeação: os empre- nistração o advogado e su- -de Vier tambémestã tudo bem.
sários Romeu Vier, indicado plente de vereador pelo PFL, O que espero é que a secreta-

pela Associação Comercial e Antônio EduardoWeinfurter, ria funcione logo, hámuita coi-
Industrial (Acic) e de Porém para a secretaria sa a ser.feita", afirma Kobler.

. Andérson Kohler \ indicado de Desenvolvimento Econô- O empresário diz ainda que

pela Câmara de Dirigentes mico, a situação ficou compli- conversou com o prefeito so-
l Lojistas (CDL) de Canoinhas. cada. O prefeito assumiu bre o assunto e que Krautler
Knlutler chegou a sugerir que como promessa de campanha lhe teria prometido resolver a

I Acic e CDL sentassem e de- compromisso de nomear para situação até a Páscoa.
cidissempor um nome de con- a pasta nome indicado pela O prefeito Orlando
senso. A sugestão não foi Acic ou CDL. O problema é Krautler permaneceu durante
aceita pela duas entidades. que a Acic não aceita o nome a semana em Brasília tratan-

Na última sexta-feira, con- de Kohler e a CDL não acei- do de assuntos relacionados
forme noticiado com exclusi

vidade pelo jornal Correio do
Norte, Krautler nomeou para

ta o nome de Vier, segundo
comentários de bastidores.

O fato é negado pelo em-

com repasse de verbas e con

vênios e não se manifestou
sobre o assunto.

o Indecisão: nomeação de Anderson Kohler agrada a CDL e de Romeu
Vier agrada a Acic

Alceu Goestemeier Prefeita é hospitálizada
IRINEÓPOLIS - Na

, .

na FME e surpresa
CANOINHAS - A no-

__. .

meação do ex-vereador Al
ceu Goestemeier ((PPB) para
o cargo de diretor-presidente
da Fundação Municipal de
Esportes (PME) foi recebida
com surpresa nos meios polí
ticos. O presidente do partido

.

no município, Luiz Fernando
Freitas, diz que desconhecia

que Goestemeier tivesse re
cebido o convite do prefeito.

Goestemeier se elegeu
vereador pelo PFL em 1996,
em 1998 - descontente com

os rumos tomados pela admi
nistraçãomunicipal- deixou o
PFL e se filiou no PDT, parti-

o Alceu Goestemeier
do pelo qual concorreu a de

putado federal. Em 1999 dei-

xou o PDT e se filiou no PPB,
concorrendo à reeleição como
vereador.

Goestemeier diz que rece
beu convite do prefeito para

. ocupar a função somente na

semana passada. "Estava dan
do aulas de história quando
recebi o convite e resolvi acei

tar", diz Goestemeier. O ex

vereador, policial militar apo
sentado, lembra que sempre
teve ligação com esporte,
sendo um dos fundadores da

Liga Rural de Esportes que

r promoveu campeonato de

integração no interior do mu

nicípio nos últimos anos.

Assembléia aprova

pedído de Aguiar
FLORIANÓPOLIS - A

. Assembléia da SC aprovou em
2 de abril, a proposição do de

putado Antônio Aguiar que
_ solicita a viabilização da pavi
mentação asfáltica da SC-422,
nomunicípio de RioNegrinho,
ligando os distritos de Volta

Grande, Cerro Azul e Bom
Sucesso. Segundo Aguiar, a
pavimentação do trecho entre

os distritos é uma "aspiração
muito antiga do moradores de
RioNegrinho".

O pedido do deputado foi

enviado para o governador'
Esperi�ião Amin . "Recebe
mosmuitos pedidos dos produ
tores de Rio Negrinho � "Os
três distritos são celeiros agrí
colas e a pavimentação facili
taria em muito o escoamento

da produção daquele municí

pio", justifica o deputado.
Comissões

o deputado Aguiar passou
a integrar as comissões se Jus

tiça e Cidadania e Saúde da
Assembléia Legislativa. "Fico
muito honrado com a lembran-.

ça do meu nome, entendo que
são duas comissões muito im

portantes e darei o melhor de
mim para emitir pareceres
embasados na realidade sócio
econômica do estado de SC".

Para o presidente da As

sembléia, Onofre Santo

Agostini (PFL), Aguiar repre
sentará muito bem o bloco da

,

situação e agirá com "indepen
dência e clareza", aprovando
o que dever ser aprovado e

.
rejeitando ao que a "ética e a

seriedade disserem não".

Venezuela anunciá.
adesão ao Mercosul

BRASÍLIA - O presiden
te Hugo Chávez disse ao pre
sidente Fernando Henrique
Cardoso, em seu oitavo en

contro com o colega brasilei
ro, que a Venezuela. decidiu
aderir ao Mercosul. Membro
da Comunidade Andina
(CAN), também integrada
pela C�lômbia, Peru, Equa
dor e Bolívia, que já negocia
um acordo com o Mercosul,
a-Venezuela decidiu anunci
ar indivIdualmente sua asso

ciação ao bloco do Cone Sul,
que passa por dificuldades,
em um gesto de apoio à polí-

tica do presidente Fernando
Henrique de fortalecer o blo
co sul-americano antes da

formação da Área de Livre
Comércio das Américas

(Alca). "A Venezuela não

está de acordo com as pro

postas de adiantar a Alca e

nossa posição é muito pare
cida com a do presidente
Fernando Henrique", disse o

presidente.
Segundo Chávez, se não

forem considerados os

desequilíbrios econômicos da
região, a Alca poderá ser um

"fator de desintegração da

América Latina." Ele disse

que Fernando Henrique não
falou sobre a conversa que
teve com o presidente ameri
cano George W. Bush na sex

ta-feira nem sobre as preocu
pações do presidente america
no com relação ao seu gover
no. "Se Bush pediu a Femando

Henrique que me desse um

recado, o Fernando Henrique
é muito indisciplinado, mas
"agora estou mais seguro de

.

quo o Brasil é um país inde

pendente, porque de Fernando
Henrique só recebi apoio", dis
se Chávez.

manhã do dia 2 de abril, a

prefeita de Irineópolis, Circe
Neppel Sfair (PFL), sofreu
intervenção cirúrgica para re
tirada de mioma no útero. A

prefeita permanece internada
no hospital regional de União
da Vitória -PR, e passa bem,
segundo infortnações médi
cas. Assumiu o cargo, no dia
1 ° de abril, o vice-prefeito
Gilson Preissler (PPB) pelo

. período de 15 dias.
A prefeita diz que preferiu

não esperar pela emergência
e resolveu fazer a Cirurgia an

tes que o quadro se complicas
se. Os médicos que operaram
Circe dizem que a cirurgia foi
bem sucedida e que não há
nenhum risco para a saúde da

paciente. "O duro tem sido

bloquear um pouco as visitas

para a prefeita, pelo jeito ela
tem muitos amigos em toda a

região", concluiram os profis
sionais.

o Círce se recupera e deve receber alta no

final da semana '

Congresso aprova projeto que
acaba COID os manícômíos

O plenário da Câmara dos

Deputados aprovou na sema

na passada, por unanimidade,
o projeto de lei n° 3657/89, de
autoria do deputado Paulo

.Delgado (PT-MG), que alte
ra o modelo de assistência
social para' os pacientes de
manicômios. O texto foi apro
vado após passar pelo Sena

do, com algumas modifica-

ções.
Para o autor do projeto, a

aprovação da matéria pode
rá libertar os doentes mentais,
que eram aprisionados por
uma verdadeira "indústria da
loucura" .Iargando os doentes

por longos períodos de tempo
sem um tratamento adequa
do. "Agora eles passaram a

ser protegidos como cida-

dãos", pomentou Delgado ..
Depois de ter sido votada

pelas duas casas, a proposta
deve ser sancionada pelo pre
sidente da República. A pre
visão é de que o Governo Fe
deral passe a gastar aproxi
madamente R$ 700 por paci
ente com o apoio psicológico,
ao invés dos atuais R$ 1.000

por mês de internação.

Taróloga
Eliane Regina Prim

'ontes,�n\os,\ncensos,
S\nos doVento, "e\asOeco\'a\\'vas,
c\'\sta\s emUltas out\'as nO'l\dades

Rua Frei Me.nanclro Karrips, 225 - Centro
894,60-000 - Cario irrhas - Santa Catarina.

,
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INVESTIMENTO

Ala pediátrica é inaugurada hoje
Banda musical

D Convênio para o repasse de verbas foi assinado 'no ano passado
CANOINHAS - Será' no estadual. A ala pediátrica, deral Eni Voltolini (PPB) era

inaugurada hoje, às 9. horas, .

com 28 leitos, recebeu refor- o titular da pasta. Outros R$
a reforma e revitalização da ma interna e externa. .

15 mil foram liberados pela
ala pediátrica do hospital San- Parte dos recursos foram secretaria neste ano, segun
ta Cruz de Canoinhas. As liberados pela Secretaria de do a diretora adrriinistrativa do
obras custaram R$ 45 rnil e Estado da Saúde, no ano pas- hospital Salete. Regina
foram custeadas pelo gover- sado, quando o deputado fe- Benetti.

\

.
Inaugurou s,ensacional loja de

1 ,99 Happy Man'ia
muitas novidades e atendimento de

primeira, venha nos visita/r, �,

você vai sair muito satisfeito.
Rua Paula Pereira, 1057

(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendo das 8:00 hs às 19:00 hs

sem fechar para almoço

,

ararse
-Tudo para seu chocolate caseiro
Ovosà�aroto��/Arcor

. � ..
Ovo Talento Garoto nO 20 R$ 8,40
Ovo Sonho de Valsa nO 20 R$10,90
Sonho de Valsa pacote 1 Kgl48 und.

__R$ 10150
Prestígio/Chokito und. R$ 0,39

I

Bis Digimon c/20 _R$1,58
Tabletes Lacta, Garoto, Nestlé 180/200gr. R$1,95

aceita inscrições
,

CANOINHAS - A for- corri o apoio da Fundação Cul- , após o dia 15 e vão ser minis-

mação de uma banda musi- tural de Canoinhas. O primei- tradas das 08h30min às 11
;. .

cal comunitária está sendo ar- ro sargento e maestro Luís horas e das 14 às 17h30min,
ticulada em Canoinhas e vai CarlosMartins, que já desen- no 3°BPM
ser constituída por 40 inte- volveu um trabalho semelhan- A banda será composta
grantes. As inscrições para o te em Rio do Sul, está coor- por 40 integrantes, que vão
exame 'seletivo destinado à denando os trabalhos pard a usar intrumentos de musica
escolha dos integrantes da implantação da banda. do 3°BPM. Instrumentos do-
banda começa na próxima Estudantes de 12 a 17 anos, ados pela Funarte também

segunda-feira. matriculados na redes estadu- vão ser incorporado a nova

A nova banda comunitá- al, municipal ou particular de banda. São 18 instrumentos
ria musical comunitária de ensino de Canoihas podem se de sopro recebidos em junho
Canoinhas é uma iniciativa da inscrever para o exame de de 2000, orçamento em cer-

Polícia Militar de Santa seleção dos integrantes da ca de R$ 17,5 mil. Cinco

Catarina, através do 3° Bata- banda. As inscrições vão ser clarinetas, três, trompetes,
lhão de PolíciaMilitar, sob o feitas no 3°BPM, desde a pró- três trombones, três trompas,
comando do tenente-coronel xima Segunda-feira até o dia dois bombardões, u_m saxofo-
Wanderlei Lopes; da Prefei- 12, das 08 às 12 horas e das ne e um bombardino compõe
tura e da Fundação Nacional 14 às 17h30min. As aulas te- o instrumental recebido da
de Arte ( Funarte) e conta óricas e práticas começam Funarte. 'Iii

Berçário (de O a 3 anos) de Segunda a Sexta-feira
Hotel dcs 1 Bh30min às 23 hcos de Segun da: à Sexta ·14"

Sábado é Dàmingos' 24horas. Som€f1te cem rf?erva
enha nos 'fazer urna visita.

Vagas limitadas .

Fc>n�(47) 624-0958
Rua Cei. Albuquerque; 1065

em frente Auto Eletro Canoinhas

R$ 2,00
CONTRIBUA.E CONcdRRA A ,f}

UMA MOTO HONDA - 100C DREAM - A�Ó 96

Sorteio pela Loteria Federal do dia 23 de junho de 2001
o lucro será revertido ao HOSPITAL SANTA CRUZ para a compra de um Freezer,
uma geladeira e uma Bomba de Sucção para o banco de leite materno, .
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Clínica
,

SAUDE

fica um mês sem material
Prefeitura emprestou material de outros municípios em novembro do ano passado

Bürn,ea��:�el
����--��--�

Clínica: pacientes e corpo clínico denunciam falta de material e

: precárias. condições de funcionamento
CANOINHAS - A Clíni-

I
ca da Mulher ,e da Criança

. está há aproximadamente um
I mês semmaterial para a reali-
;

zação de exames preventivos
I de câncer e sem toalhas de
, papel exigidas pela vigilância
sanitáriapara que as consul

tas, principalmente ginecológi
I cas sejam realizadas. As de-
núncias foram feitas por mu-

.

lheres que estão' indo. por se
manas consecutivas fazer O.

exame e são. obrigadas a vol
tar para casa sem O. procedi-

"

mento. A secretaria de Saúde
. í do. Município. informou que a

demora para a compra acon
,

teceu por causa de processo
, de licitação, mas que O. materi-

.

al está chegando. aos postos
ainda nessa semana.

Além de terem que voltar

para casa sem o. atendimento,
as pacientes ainda têm que en

frentar üutrü problema: sem a

càrteirinha, que comprova a

periodicidade dos exames, ain
da não. conseguem remédios na

farmácia do. SUS. "Eu não. te

nho. culpa, vim pela quarta se

mana seguida para fazer O. exa

me, e O. pessoal da Clínica diz
que falta material e não. dá prá
fazer, aí não. consigo pegar re
médios de usO. contínuo na far-

-

mácia", reclama uma paciente
quemora no.'Parado. e que pre
fere não. ser identificada.

A secretaria de Saúde con-

/

firma a falta do. material e jus
tifica que a demora se deve ao

processo de licitação. Faltam
espátulas para O. recolhimento

de material do. "papanicolau".
Corpo Clínico também reclama

que os lençóis dos consultóri
os são. trocados somente uma

vez por semana; O. que repre
sentaria "risco para a saúde pú
blica", segundo. os médicos.

O secretário. de Saúde do.

município,Roberto Basílio. diz
que ainda não. tem conheci

mento desses problemas, mas
que todos serão. resolvidos em

curto' prazo, "Vamos iniciar

processo de licitação. já para
tentarmosminimizar O. proble-
ma", garantiu.

II

Primeira residência das Irmãs Franciscanas Missionárias de Maria Auxiliadora em 1921
Foto Casa da Cultura I

J
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MEIO AMBIENTE

Torneio tira uma tonelada de lixo do rio" ,

u
-CANOINHAS - A quinta

edição do T�rneio do Lixo que
aconteceu em 31 de-março re

colheu Uma tonelada de resídu
os do rio Canoinhas. Em trecho
de lO quilômetros, daBR-280
, nas proximidades daCasan, até
o limite dos municípios de

, Canoinhas a Três Barras, trinta
t participantes recolheram plás
� ticos e sucata. "A coleta foi bem

! menor que nas outras edições

� onde foram recolhidas até 10
� toneladas' , disse o organizador
Mário Simões que creditao fato
à conscientização.

Segundo Simões o lixo reti
rado do rio não era recente. "É
prova de que a população não

está jogandomais tanto lixo as

sim" . Participaram equipes do
Corpo deBombeiros, dapolícia
ambiental e da polícia rodoviá
riaque impediu o transito naBR
para o início do torneio. Todos
os participantes receberam
medalha de honra ao mérito.

D Torneio do Lixo busca a conscientização das cominidades ribeirinhas

Curso ensina lín 'ua de sinais
CANOINHAS - Teve fazendo o cadastro dos estu-

início no dia 23 de março, no
salão da 18a Coordenadoria

Regional de Educação
(CRE), o curso de Língua
Brasileira de Sinais (Libras),
destinado a professores, téc
nicos e familiares das pesso
as portadoras de surdez. A

promoção é da Integração de

Educação Especial da 18a
CRE.

Cadeiras de roda
A integradora de Educa

ção Especial da 18a CRE,
Maria Aparecida Brito, está

Curso ensina a língua de sinais para professores a familiares

Imprensa'aumenta
cobertura sobre infância
Nos últimos cinco anos, o

número de notícias

publicadas sobre crianças e

adolescentes aumentou 500

vezes, segundo a décima edi

ção da pesquisa "Infância na
Mídia", realizada pela Agên
cia de Notícias dos Direitos
da Infância (ANDI) e pelo
Instituto Ayrton Senna

(AIS), publicada no último
dia 21.

Foram analisados 50 jor
nais de oito revistas brasilei-

. ras, onde foram veiculadas
64.396 matérias 'que falavam
de temas como a promoção '

e defesa dos.direitos da cri

ança e do adolescente, num
total de 17.303 edições vei-

dantes portadores de defici
ência física, que necessitam
cadeira de rodas, Podem se

inscrever o alunos das redes,
regular e especial de ensino

dos seis municípios que com

põem a 18a CRE.
A lista de pedidos será

enviada à Gerência de Pes

quisas e Recursos Tecnoló

gicos (Getec), que repassará
os pedidos ao Ministério da

Educação e Cultura (MEC).
Maiores informações na 18a

CRE, setor de ensino.

,Escolas da 188 CRE
recebem material

culadas. o estudo avalia dois

aspectos nas matérias: se se

trata apenas de denúncia ou

se foram buscadas soluções
para o caso. Em 2000, veri
ficou-se um ligeiro aumento

no número de matérias soci
almente engajadas.

Os temas mais recorren

tes nas matérias são educa

ção, violência - que aumen

tou consideravelmente na

pesquisa - e saúde. Foram
avaliadas também questões
como as fontes das notícias,
a maturidade da cobertura e

a incorreção de conceitos -

responsável por confusões
nas discussões sobre o tema.

CANOINHAS - Na pró
xima semana serão entregues
pela 18a Coordenadoria Re

gional de Educação (CRE)
materiais para escolas de
Canoinhas e Porto União. Se
rão repassados às escolas três

arquivos de aço e sete venti
ladores de teto. Os pedidos
haviam sido feitos pelas uni
dades escolares no ano pas
sado.

Segundo a coordenadora,
Roseli Ruthes, durante o ano

mais escolas receberão mate

rial. "Todos os pedidos são en
caminhados para a secretaria
que encaixa na ordenação de

compras, conforme a abertu-

ra_ de licitações. Assim todas
as escolas serão atendidas em
seus pleitos", explica Roseli.

Educação especial
A 18a CRE recebeu ainda

na semana passada material

didático-pedagógico para a

educação especial. O materi
al que inclui bolas, conjunto de
fantoches, jogos de carimbos

adaptados em língua de sinais,
jogos de leitura de imprensa
em braile, dominó de texturas
e até fita métrica com marca

ção em alto relevo serão des
tinados ao empréstimo para as

12 salas de deficientes visuais
e deficientes auditivos da 18a

, CRE.

Forte
calor foi
marca

�

,do verão'
I

em se
O verão 2000/2001, que

terminou oficialmente às
lOh27min do próximo dia tO
de março, foi marcado pelas
altas temperaturas. A gran
de maioria das estações
meteorológicas do

CLIMERH/EPAGRI, espa-
!

lhadas por todo o estado, rt-
gistraram a temperatura mã
xima acima do normal duran
te vários dias deste vérãb.
Segundo os meteorologistas
do Centro Integrado de
Meteorologia e Recursos <&,

Hídricos de Santa

Catarina(Climerh), o motivo
principal para as temperat'll;
ras anômalas foram os blo

queios atmosféricos que im-
. I

pediram a passagem de freq-
tes frias pelo estado, fazen
do com que a massa,de ar

tropical quente predominas1-
se, especialmente do final de
dezembro até meados de ja':.
neiro e do meio de fevereire
até o início de março.

Outono
com

I
I
!
�
j
h

I
"
t
�
t
N

Com o término do fenM
meno La Nina no primeiro
semestre do ano passado, a

situação climática global en
contra-se dentro da normali-

J
,

dade, segundo o Climerlt,
Portanto, a estação do outo

no em Santa Catarina, que,

termina as 04h34 min do dia
21 de junho, deverá apresen
tar precipitação, e tempera
tura dentro do esperado. Em
linhas gerais os menores to

tais de chuva são observa
dos nos meses de outono. A
ocorrência de "veranicos"

(vários dias consecutivos
sem registro de chuva) é nor
mal no outono, sendo bastan
te freqüente no mês de maio.

Gradativamente, em

março e abril; tanto as tem

peraturas mínimas como as

máximas apresentam valores.
cada vez menores. Isto se

deve a chegada das primei
ras massas de ar frio sobre
a região Sul do Brasil. Espe
ra-se dias de calor interca
lando com dias de tempera
turas mais amenas principal-.
mente nos meses de abril e
maio. O Planalto Sul geral
mente começa a experimen
tar as primeiras formações
de geada. Mas especialmen
te a partir de abril, massas
de ar frio mais intensas po
dem provocar geadas tam
bém em outras regiões
catarinenses. A presença dos
sistemas 'de alta pressão so

bre Santa Catarina torna o

tempo estável e inibe a for

mação de nuvens, favore
'cendo uma grande perda de
calor da superfície terrestre

durante a madrugada e" a
conseqüente formação de
nevoeiros ao amanhecer.

poucas
chuvas
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NOMEADOS
Finalmente, para aquecer corações -céticos e demonstrar que tudo

,

está bem na administração municipal, foram nomeados os novos se

cretários municipais. Para desespero do PFL, para surpresa dos ou

tros, hoje, o governo municipal está muito mais eclético. Parece que o

'refeito resolveu' usar do velho ditado: "se não pode com o inimigo,
una-se a ele". E quem pode criticar? Somente o PFL, pois se contar

,

mos na ponta do lápis, é o partido que menos tem secretarias em ter-

mos de importância e portanto menos manda 11,0 "negócio". Lá estão o

PPS, PPB e PMDB (sim, pode não ser de carteirinha, mas é de,

militância explícita) e até gente que sequer imagina o que seja um

� artido político ou posição ideológica. Somente, dos "partidos de opo- ....---A-S-S-U-M--IU------,
) sição", quem ainda não se deu bem foi o PSDB.

Assim é a vida, digo a política, quando o Pefelê governava em
i

aliança com PPB, PSDB e PDT, prefeito-Krautler, em "um misto de
,heroísmo com' a loucura dos gênios" resolveu que, baseado nos 75%
J dos votos válidos que havia recebido em 1996, não precisava de nin

guém e dê-lhe demissões. Até o vice foi demitido. Hoje, ao que parece,
: a experiência lhe trouxe humildade.,Krautler sabe que para governar
r recisa unir forças e não desmantelá-las. Acho que está agindo certo e

,,'se mostrando um' articulador de primeira.

•

ianca eppel

BOLA DE CRISTAL
E o vereador licenciado e hoje secretário de saúde, Roberto Basílio, pelo jeito estava

"

erto. Só eu que não sabia ter bola de cristal. Parece que tenho mesmo, e diga-se de passa
em, é das boas. Acertei na mosca anominata completa do secretariado, quando nem oPFL

..
abia quem seria nomeado. Dei a notícia aqui, no Correio doNorte, em primeiríssimamão, I

_ a semana passada, enquanto que a concorrência chorava asmágoas de que ninguém sabia

J uem seriarnos novos secretários. Digo pois agora, não tenho bola de cristal, tenho faro de

epórter e alguns poderes sobrenaturais, é claro.

ALIÁS,
oCorreio doNorte tem saído na frente: notícias emprimeiramão, com total exclusivida-

e. Furo jornalístico sem dúvida. Enquanto os outros pediam explicações, fomos até o dele
ado da polícia federal e conseguimos dados sobre o andamento do pr,?cesso damaçonaria,
ornos o primeiro a noticiar o depósito de resíduos de fossa no parque de Exposições Ouro

,
erde, fomos o primeiro a noticiar que o patrimônio do restaurante e da estação ferroviária
eMarcílio Dias havia sido tombado. Pois é.....

'

\

"
, _...

ao
-

elxe

REFORMA
\

E a câmara de Canoinhas

passa por reforma. Derruba
ram-se algumas paredes, le
vantaram-se outras e, nami

nhamodesta opiriião, ainda,
além do resultado ter sido

desastroso, pois tirou todo o
acesso do público aos ba

nheiros, biblioteca legislativa,
os gastos para que isso acon
tecesse não devem satisfazer'

a Lei de Responsabilidade
Fiscal. o presidente da cs
maraDidi Ecker (PFL) deve
ter bons argumentos para
toda essamudança.

E Itamar Zakalusne assu
miu a v�ga aberta pelo vereador R6berto'Basílio (PPS)
e para surpresa geral pelo
PSDB. Zak:alusne não mu
dou para o PFL conforme
havia sido "ventilado",Con
tinuanoPSDB,mas não nega
que está sendo assediado

pelo PFL. Ela vai resistir en
quanto puder, prometeuem
jantar que fez para comemo
rar a posse, na última terça
feira. Pessoal do PFL já está

arregaçando asmanguinhas,
dizem que promessa é dívi
da. Sei não, em.política, pro
messa verbal édívidaqlle não.
tem notapromissória.

sextas- e,iras nas
I

,
,

BIBLIA NAS ESCOLAS

P,LANO DE GOVERNO
'E Roberto Basílio já anunciou: vai reabrir os postos de

saúde do interior. Era tudo que Krautler mais criticava na

administração do PMDB. Quando assumiu a prefeitura, fe
chou todos. Dizia que'não compensava que ummédico fosse

para o interior para atendermeia dúzia que depois tinham que
vir para a cidade para comprar remédios. E agora José?
IsabelaMurara, que.foi nomeada diretora de saúde, já impri
miu a marca dela na administração de Krautler. Postos de

1

saúde no interior são e sempre foram prioridade de Isabela.
O povo do interior gostou da novidade.

Faltambibliotecas.material de expediente, qualificaçãopara
professores e tem vereador se preocupando com a leitura da
bÍblia nas escolas. Que se dê educação de boa qualidade e aí
os alunos poderão escolher o que vão ler, pode ser até a

bíblia sim, que é um livro bom. Obrigatoriedade não combina
com democracia,' com liberdade e muito menos com

fraternidade. Que a "revolução silenciosa" seja feita, apartir
da escolha de cada um. É lei prá ficar na gaveta! O MEC,

,

inclusive permite o ensino religioso nas escolas, desde que
não seja ensinadanenhuma doutrina religiosa específica,mas
sim os aspectos sócio-culturais e históricos de cada religião.

RECURSOS
O deputado federal Eni Voltolini (PPB), continua traba

lhando pela comunidade da região e comemora liberações de
recursos. Recebeu confirmação doMinistério da Saúde, re
ferente ao pagamentos de convênios firmado no ano passado
para custeio de diversos hospitais e prefeituras em Santa
C�tarina:
Hospital São Luiz - Campo Alegre - R$ 24.000,00
Hospital São Lucas - MajorVieira -R$ 16.000;00
FundaçãoRioNegrinho-RioNegrinho - R$ 48.000,00
Fundação Três Barras - Três Barras - R$ 24.000,00

'

ancas
�

HA MAISDE 50ANOS INFORMANDO

E-MAIL: cnorte@l1latrix.com.br
,

1

,
r .

1
I

jcnorte@ ieg.com.br
1

"

I
I

, II

(Somente serão aceitos classificados até as 1'2 horas de quarta-feira)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CURSOS EM ÍRINEÓPOLIS
•

:0 Sindicato dos Produ
tores Rurais de'
:Irineópolis, promoverá
;dias 23 e 24 de abril, um
:curso de Minhocultura. O
curso, que será realiza
.do na sede do sindicato,
�é parceria com o Senar-

Serviço Nacional de

Aprendizagem Rural,
será ministrado pelo téc
nico-instrutorWaldemar

. Konkol Júnior para 15

agricultores. A carga ho

rária, será de 16 horas/
aula.

- Outro curso promovido
pelo sindicto, será o de

Panificação, de 23 a 26
de abril, em São José do
Tirnbózinho. Serão 32

horas/aula, para 15 pes-
\ , .

soas, com a técnica /

Cleuza Vergari.

Canoinhas, 06 de abril de 2001

No stand do Fóreplan-ForumRegional de Desenvolvimento Integrado doPlanalto Norte,
durante a /I Feira Agroindustrial, em Blumenau; a partir da esquerda, Antonio Reinelli,
presidente do Fóreplan; EsperidiãoAmin, governador do Estado; Marcelo Boldori, presi.
dente do Instituto de DesenvolvimentoRegionalEco-Iguaçu; e o vereadorCelso Pires do
Prado.

moço. A festa terá ani

mação do Grupo Musi
cai 2001, agora mais
afinado que nunca, e

como atração especi
al', a apresentação do

Grupo Folclórico Ucra
niano "Zoria", de Por
to União.
** José Cocharski, con
corre à reeleição para
presidência da Associa
ção de Moradores' dos
Bairros Jardim Brand e

São Francisco (Amba
[asf), Será neste Sába
do, das 13 às 17 horas,
na Igreja do Divino. O
mandato é de dois anos.
**A prefeita de

Irineópolis, Çirce Sfair
(PFL), passou o cargo
ao vice-prefeito Gilson
Preisler no domingo.
Ela pediu licença para
tratamento de saúde,

.

BANCO PLANORTE EM PORTO UNIÃO

:' O presidente do lns
tituto de Desenvolvi
mento Regional
Eco-Iguacu, advo
gado Marcelo
Boldori (foto), falan
do à respeito da im-

o

portância da pre
sença do Banco

Planorte em Porto União,
disse o seguinte: "O ores

cimento dos nossos pe
quenos ernpreendedo
res, está diretamente li·

gado'ao desenvolvlrnen
to sócio-econômico e a

melhoria da qualidade de
vida de nossa gente"

Belíssima, em todos os sentidos, a ses
são solene realizada pela Academia de
Letras do Vale do Iguaçu, em 29 de mar-i

ço, na Câmara de Vereadores de União
da Vitória, presidida com maestria pelo

Nicolau Ruthes e Otília Dufek Ruthes (casal à esquerda), festejaram com mais de professor Joaquim Ozório Ribas (foto).
300 convidados, erns de fevereiro, os seus bem vividos 50 anos de casados. Na '. F_o.i, entre outra,�" m�nif�staçõe� cultu

mesma data, o filho José Ruthes e a nora Salet�, (casal à direita), estavam come- rais, uma grande noitada de autografas
morando suas Bodas de Prata. Foi uma belíssima e emocionante festa de con�;;:''i\1'ctê�autores novos-e consagrados, tais

fraternização das famílias A cerimônia' religiosa, com missa solene, foi celebrada co.�o Alex�n�re D�abik, Amer�o� Ro

pelo Padre Emerson de L.:ucca e concelebrada por urna padre italiano, especial- g�no de O�lvelra, DI�as ��ncelça� de

mente convidado. O cerimonial religioso e um minucioso histórico dà vida em LI�a, Ferreira, :ranclsco FI,hpak, Ne!I,de
comum dos "nubentes", foi conduzido pelasobrinha de Nicolau e Otília, a vereadora Olvelra,Melo S,ICU�O, Terezmha Pacifico
Helena Malicheski (no canto direito da foto). de Arauo e Claudio Dutra,

, Encontro dos amigos
Bernadete Davet, Mara
Mendes e Maia, num dos

"points" mais badalados
da praia carioca de

Ipanema. A empresária
Bernandete Davet, aca
bara de participar, de 11
a 17 de março, no Rio de

Janeiro, do 9º Ciclo de

Formação do Centro de .

.Lideranças da Mulher

(Celim). A amiga e

esteticísta Mara Mendes,
que deixou Canoinhas a
cerca de dois anos, é
uma das' profissionais
mais requlsitadas por
artístas da Rede Globo
de Televisão, que man

têm a forma fisica na fa
mosa Ilha de Caras.

Jazz e ballet clássico
a partir de 3 anos de idade

Ginástica
manhã, tarde e noite (step e' lift training)

Musculação feminina"
Ginástica masculina

Judô

PARABÉNS
DANIELE

Embora com certo

atraso, registro na

coluna de ho]e, o
aniversário da gati
nha Daniele Benda

Antocheski, que dia
24 de março festejou
seus belos 13 anos
de vida. Ela é filha do
casal Beti Benda e

João Antocheski, da
sociedade de

, Irineópolis.

** Em recente encontro
de amigos, no restauran
te Siciliano, Antônio
Reinelli, presidente do

Foreplan, rasgou fartos

elogios à jovem Patrícia

Gazaniga, pela sua exce
lente performance no co

mando da gerência regi
onal da Fatrna,' com
sede em Canoinhas,
**Lar dos Id,osos

,

Sant'Ana, de Irineó-

polis, promoverá dia .6
de maio, grande festa
em benefício da enti
dade. Será no próprio
salão de festas anexo

ao Lar dos Idosos. No

programa, às 10 ho

ras, desfile de cavalos

pela Avenida'22 de Ju

lho, com recepção e

benção no local da fes
ta; às 10h30m, Santa
Missa, seguida de al-

Destaque do evento, sem dúvida, a bri
Ihante--palestra do professor Francisco
Filipak (foto), representante da Acade
mia Paranaense de Letras, que falou
sobre a influência do tropeirismo no apa
recimento de vocábulos na língua nacio
nal. Prendeu a atenção da seletíssima

platéia, repleta de estudantes do curso
de letras e várias personalidades. do
imundo sócio-cultural de Porto União da
Vitória. Fascinou pelas incríveis revela
ções sobre a importância do tropeirismo
no desenvolvimento dos Estados, do sul

CURTAS' & OBJETIVAS
devendo reassumir
dia 16 de abril.

\

**Didmar Kalinoski, ge-
o

rente I da Casan em

Iríneópolis, comunicando
que o novo escritório jà
está funcionando nas no
vas instalações. Sala
nova, com mobiliário
novo, faltando apenas o

tão prometido computa
dor para agilizar os tra
balhos.
**São três, e não dois, o

como noticiei na sema
na passada. Refiro-me
aos novos e modernos
orelhões instalados no
centro da cidade de

Irineópolis. O terceiro,
está locallaado em .

frente ao Bar Zito, na
Avenida 22 de Julho.
Só 'estão faltando os

novos terminais fixos,
70 se não me engano;
e o(s) sinal (is) de ce

lular.
�--"----------------------------"".

CIM'ENTELA
Telas· Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624·1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 115S
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Cynthia Bastos Kammradt

Inauguração da ampliação da Rede

Regional Feminina de Combate ao

Câncer. Homenagem à presidenta
de honra, Haydée de Oliveira,

o1-À esquerda ex-presidentaNorma
Wiese, que antecedeuAnaMaria
Wrublesky, nomomento da inauguração
02- O padreDamin abençoando as

novas instalações da-Rede. Há quase 17
anos esta entidade atua na prevenção de
câncer em Canoinhas

03-No 10 plano, Haydée de Oliveira, ,

presidenta de honra, homenageadapor
todos os presentes
04- AnaMaria e Haydée, recebendo
flores

05- OsvaldoRogério de Oliveira eAna
RitaDrevek inaugurama foto de sua
mãe

06- SenhoraHaydée, relembrando o
inicio de tudo e ensinando: "que tudo
vale a pena, quando 'a alma não é peque
na"

07 - O médicoMarcelo Drevek, presi
dente daAssociaçãoMédica de
Canoinhas, falou com sua avó Haydée
08- Familiares festejando donaHaydée,
data significativa para todos
09- A secretária de Educação de
Canoinhas, JuceresWiese Roeder com

Haydée de Oliveira na tarde festiva
10- Voluntária Sttelamaris Sakr que fez
a homenagem à presidenta deHonra
enaltecendo a sua coragem e a generosi-

-

dade

11- Therézio Carvalho, Haydée, Dirce
4' ,

.� �e. �
•. �. -<'.". � ,

Diniz e LiaCarvalho irmãos e cunhada,
, Ivindos de Florianópolis

12-Médica Tércia de Oliveira Tel1es,
colaboradora valorosa da rede, abraça
sua tiaHaydée
13- Osvaldo Rogério e AnaRita ladei
am suamãe

14- Com sua bonita noraMarize,
Haydée e o genroRomeuDrevek "

15- Voluntárias: DivaRoeder,Dilaci

,

Uhllmann, Íris PaulRandig, AlineEnnes,
Betty Budant, Roselis Crestani, Lori
Hoffmann eAnneMariaWrublesky
16- Sttelamaris Sakr, Neuci Pelagio,
Licea K. Blosfeld, dinâmicas voluntárias
17 - As empreendedoras senhoras de
nossa sociedade, Haydée deOliveira,
NormaWiese, Lucide Guimarães,
Bemàdete Seleme, ElonaFuck eAna
MariaWrublesky, todas foram
presidentas da Rede Femininaem
Canoinhas.

18- Batalhadoras sempre,Maria
Glinski, EsmeraldaBuckman, dona
Haydée, Sally Bojarski e LucideGuima
rães

19- Regina Seleme, Esmeralda '

Buckmann, DilceMallon, esta colunista,
ReginaMayer, Sttelamaris Sakr, Rosi
Freitas, Neuci F. Pelágio, Licéa
KolbbackBlosfeld e InnaBlosfeld.
20- As voluntárias brindam com alegria:
OlgaGrossl,Maria Adair Schiessel, .

Bemadete Seleme, Haydée, ÍrisRandig,
DilceMallon, Dilaci Uhl1mann ePaula
Carvalho

21-MariaAdair Schiessel, EdithDavet,
FloraGalloti, ElanciFuck eAnaMaria
colaboradoras imprescindiveis da Rede
22- Ieda Corte e Edinei KoeÍler
23- VoluntáriasMarildaMendes e
Lucide Guimarães
24- Cyntia Bastos, Haydée deOliveira
eAnaHelenaProcopiak.
25:. Sempre Voluntárias � amigas,
Rosélis Crestani, vice-presidenta, dona
Haydée e a sorridente Sttela

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EMPREENDEDORISMO
,

Projeto busca apoio .para agropecuária
Líderes procuram incentivar a comercialização de produtos agropecuários de Canoinhas

CANOINHAS - Grupo
de 27 pessoas integram o pro
jeto "Instituto de Desenvolvi
mento de Empresários e Ad

ministradores Líderes (Ideal)
em Canoinhas, desde dezem

bro do ano passado. O projeto
do Sebrae está acontecendo
em nível nacional, mas em SC
além de Canoinhas, somente
Mafra, São Bento do Sul e

Tangará já o colocaram em.
prática. Em Canoinhas, o gru
po optou por desenvolver

ações de apoio aos agriculto
res.

O projeto começou a pre
parar líderes em setembro de
2000. Pessoas indicadas por
empresas do município parti
ciparam de curso/treinamen
to de 96 horas. Aí surgiu a

turma "Três" . "Resolvemos
que passaríamos a viabilizar

projetos de apoio aos agricul
tores, tentando colocar o pro
duto deles diretamente nos

mercados, sem figura dos in

termediários, como o Ceasa,
por exemplo", explica Kátia

Stein, uma das integrantes da
turma Três do Ideal.

O plano de apoio à

agroindústria começou a dar
certo. Os líderes passaram a

fazer contatos com os mer

cados tentando colocar os

produtos de Canoinhas na

prateleiras. "Explicamos que

os produtos daqui iam para o

Ceasa e depois voltavam

para os nossos mercados, a

preços mais altos e com me

nor qualidade e que isso não

aconteceria se os

mercadistas comprassem di
retamente do nosso produ
tor", explicou KátÍa.

Alguns mercados como o

Steidel e o Haag já aderiram
ao projeto e passaram a com

prar diretamente dos 'colonos,
além de melhorarem o des

taque do "produto da terra"
nas prateleiras. Os consumi
dores também são levados

para � conscientização. A
turma "Três" já fez reunião

.

com diretores eprofessores
das escolas domunicípio para
pedir que os alunos sejam
agentes de conscientização
dos pais sobre a' importân
cia da valorização dos pro-'
dutos de Canoinhas na hora
de comprar.

"Tem dado certo, o Steidel

já comercializa cerca de qua
renta produtos de Canoinhas
e nós estamos tentando a ade

são. de outros comerciantes",
relata Kátia. As pessoas que
quiserem aderir ou ter mais

informações sobre o projeto
podem procurar o Sindicato
dos Trabalhadores Rurais de
Canoinhas ou o Sebrae

(Acic)..

Mudam tabelas

de contribuição
O aumento do salário mí

nimo alterou as tabelas de corí

tribuição mensal do INSS. A

portaria sobre o assunto foi

publicada sexta-feira no Diá
rio Oficial da União. Os tra

balhadores têm agora nova

base ]?ara calcular seus reco
lhimentos ao INSS do mês de

abril, que serão pagos em

maio. As tabelas, que entram

hoje em vigor, foram

divulgadas peloMinistério da
Previdência. Uma para os se

gurados empregados, inclusi
ve os domésticos, e trabalha
dores avulsos - cujas alíquotas,
diferentes conforme a remu

neração, incidem sobre o sa

lário de contribuição mensal.
A outra tabela é para os con

tribuintes individuais e facul
tativos que se inscreveram no

Regime Geral de Previdência
Social até 28 de novembro de

1999. Para esses contribuin
tes, a alíquota é de 20%, e

incide sobre o salário-base.
Já os contribuintes indivi

duais e facultativos que se ins
creveram no INSS a partir de
29 de novembro de 1999 têm
a mesma alíquota de 20%,
mas incidente sobre bases di
ferentes. Para o contribuinte

individual, a alíquota é aplica
da sobre a remuneração rece
bida de uma ou mais empre
sas ou pelo exercício de sua

atividade por conta própria,
durante o mês em questão. O.
contribuinte facultativo deve
calcular sua contribuição apli
cando os 20% sobre o valor

por ele declarado, observan
do os limites do salário de con

tribuição.
Além disso, com o. novo

mínimo de R$1�O,. nenhum
benefício pago péla Previdên
cia Social pode sermenor que
R$ 180. As informações são

da Agência de Notícias da
Previdência Social.

Segurados do

INSS recebem

até dia 1�
A Previdência divulgou na de aposentados e pensionistas

quinta-feira o calendário de de todo o Brasil. Os últimos a

pagamentos de aposentadori
as e beneffcios do INSS. O

pagamento será feito até 'o dia
16 de abril.Para saber em que
dia recebe, o segurado deve
ficar atento ao último número
do benefício.

.

Será um valor total de R$
5,4 bilhões a quase 20milhões

receber são os beneficiários

que têm .final O - o número

aparece no cartão do INSS ..

Alguns segurados já estão

recebendo o benefício. São

pessoas que têm conta-cor

rente .e optaram que 'o paga
mento mensal fosse deposita
do diretamente na conta..

Inaugurou sensacional loja de

1,99 Happy Mania'
muitas novidades e atendimento de

primeira, venha nos visitar,
'você vai sair muito satisfeito.

Rua Paula Pereira, 1057
(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendo das 8:00 hs às 19:00 hs

sem fechar para almoço

D A mair turma de Santa Catarina que abraça o projeto Ideal é de Canoinhas

Produtividade aumenta

� faz agric�ltores
contabilizarem lucros

CANOINHAS - o mo

vimento da Cocperc a
noinhas . registra safra re

corde de milho na região. A
expectativa era de que a

cooperativa rec-ebesse um

milhão de sacas, mas colhei
ta ainda não chegou na

metade e o recebimento da

cooperativa registra o rece

bimento de 30mil sacas por
dia. De acordo com o pre
sidente da

Coopercanoinhas, Edmar
Gonçalves Padilha, houve
aumento da área plantada e

o aumento da produtividade.
Padilha diz. que o au

mento da área plantada não

foi tão expressivo, algo em

torno de 15%: "A produti
vidade porém foi surpreen
dente, alguns produtores que

\

antes colhiam 300 sacas por
alqueire, chegaram a colher

400 sacas", explica. A ex

pectativa do aumento do

preço do milho foi uma das
causas do aumento da .área
plantada e da busca pela pro
dutividade, segundo Padilha.
A expectativa de preço

alto não se cumpriu. Hoje a

saca de 60 quilos vale R$
7.60, dependendo do caso o

preço chega a R$ 7.80, o

que não é coásiderado ruim
por Padilha, que também é

presidente do Sindicato dos

Trabalhadores Rurais de

Canoinhas. "Sabemos que
esse preço vai subir e deve

chegar a R$ 9,00 por saca

em outubro, o' que é muito

bom" avalia Padilha. Em re

lação à soja, a expectativa
é de que sejam repassados
à Coopercanoinhas 400 mil
sacas de soja. O preço da
saca de 60 quilos varia "em
torno de R$ 18,00.

O engenheiro agrônomo
da Cooperdensul, Auro

Bredetchuk, diz somente

em Canoinhas a colheita de

milho deve ser de 1.200 mil
sacas e de 400 mil sacas 'de
soja. "Isto em valores signi-

. fica R$ 16 milhões de for

ma direta que movimenta os

setores primário, secundário ,

e terciário do município",
complementa o agrônomo. D

Pestados ÁgUa .Verde
Rua Caetano Costa, .168 -

Fone (47) 622·5216
Cei (47) 9105·1542

Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo

Lagosta-Marisco-Ova-Salmão - Congrio
Linguado - Peixes e Camarão �

Empanados-Casquinha - Peixe RecheadO

•
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INVESTIGAÇAO

Onda de furtos preocupa polícía
,

' ,

Maioria dos delitos é praticado durante o dia quando os moradores estão fora de suascasas
I

'
.

CANOINHAS - o nú

mero de furtos que havia

caíd.o quase ao índice zero

nos últim.os meses em

Can.oinhas, voltou a subir. A

p.olícia Civil está preocupa
da, pois fica difícil a inves-

"tigaçã.o simultânea de tantos

delit.os, pela falta de efetivo,

que atende além da delega
cia, a cadeia pública. Inves
tigad.ores acreditam que a

maioria dos pequen.os furtos
é praticada p.or menores.

Os furtos, tanto .em resi

dências, quanto em estabe

leciment.os comerciais, já
não acontecem somente du

rante a madrugada. Na últi
ma semana, a 'maioria dos

delitos aconteceu durante a

tarde, em residências onde

os m.orad.ores haviam saído.

Os registros dos boletins de

.oc.orrências mostram que a

preferência dos ladrões con-
.1tinua sendo por aparelhos
eletr.o-eletrônic.os como tele
visões e aparelhos de s.om.

Registros
No domingo, IOde abril,

Tatiane Sarmiento Martins,
moradora de um apartamen
to na rua Coronel

Albuquerque, no centro da

cidade, foi surpreendida ao'
voltar para casa, por volta

das 20 horas. Haviam sumi

do um cartão magnético do
Banco do Brasil e diversas

peças de roupa. .Não havia,
sinais de arrombamento,

No mesmo dia, Regines
Cornelsen, morador da rua

:f I

"Lázaro Bastos, teve sua re-

sidência invadida e foram le
vados uma capanga com do
cumentos e um talão de ,che
ques com 10 folhas d.o Besc

(C/C 18.143-6). N.o dia 2,
A loja Cor e Ambiente De

c.orações Ltda, na rua

Adolfo Bading, teve a porta
arrombada, O prorietário
Francisco Bechel deu por
falta de duas colchas, um
colchão de solteiro, 10 almo
fadas, um skate, seis corti-:

nas, além de documentos e

notas fiscais e uma folha de
.

cheque do Banco do Brasil,
.além, de outros cheques de
clientes..

Silvana Bialeski, foi fur- ,i
tada no escritório onde tra- I
balha, na rua Vidal Ramos,
no centro da cidade. Sua

carteira, com documentos,
foi retirada de sua bolsa.

Aiude a ApocaI

a aiudar es que
precisam

xoso, �eu sobrinho roubou um
molho de chaves, aparelho 14

polegadas e R$ 180,00. A
polícia está investigando o

caso.

, O delegado Jaime Martins credita o aumento do número de furtos ao

desemprego da região

Acusou sobrinho de roubo
CANOINHAS - Regis

trou boletim de ocorrência
na delegacia de polícia de

Canoinhas, Carlos Maia,
moradora da rua Basflio

Humenhuk, 2034. Carlos dis
se que sua residência havia
sido roubada e acusou o so

brinho D. C.de ter sido o au

tor do delito. Segundo o quei-

IBOX PARA BANHEIRO· TOlDOS ·lUMINOSOS
I '

EXPOSITORES P/lOJAS E- ESQUADRIAS

F@��: (OXX47)642-3999

IUNCO A FILHOS
ARTES SACRAS

ARTIGOS RELIGIOSOS

RESTAURAÇÕES -"

EM GERAL.
*'

CARTOES, CDs, LIVROS

FONII '22'4200

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622·2528
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COMPETIÇAO

D Botafogo espera erguer a taça mais uma vez

Líçâo para
Schumacher

Dez times no

Botafogo e Nápoli repetem a final
Primeiro jogo da fin-al acontece no dia 22 e Botafogo quer levantar a taça mais uma vez

CANOINHAS - Mais
uma vezBotafogo eNápoli en
tram em campo para disputar a
final da Copa Sonda de Fute
bol. No ano passado, o

Botafogo levou o título depois
,

de uma vitória de 3 ai, em ple
no estádio Ditão. O Nápoli, por
sua vez, vem com força total e
quer conquistaro tricampeonato
'da competição, repetindo as atu

ações da duas primeiras edi

ções da Copa Sonda. A primei
ra partida da decisão acontece

no dia 22 de abril.
O Botafogo venceu a As

sociaçãoAtlética Industrial por
2 ai, com dois gols de Osmar.
Já o Nápoli venceu o SUAV

pelo placar de 1 a 0, com gol de
Juliano. As duas equipes derro
tadas jogam no dia 22, disputan
do a terceira colocação do cam
peonato, em partida marcada

para as 14 horas.
ONápoli querdeixar de lado

o título de ''vice'', consecutivonos
dois últimos anos (perdeu para o '

Juventude de Mafra em 1999 e

paraoBotafogo em 2000). ''Não
há favoritos, as duas equipes têm
condições de levar o troféu de

campeã, o Nápoli leva pequena
vantagemnuméricapois chegou
a todas as finais da Copa e

sagrou-se camp-eã em duas",
justifica o organizador do even
to, Carlos Ruthes.

torneio da

ArekemMV
MAJOR VIEIRA - Dez

equipes prestigiaram o torneio
em comemoração ao primei
ro aniversário. da Associação
Recreativa e Esportiva
Kashirna de Pulador (Arek) no
último domingo. Destaque
paraos dois últimos jogos que
terminaram em empate entre

Kashima e Paula Pereira FC

(3x3) e Papanduva e Paula
Pereira - feminino (lxl). O

diretor da Arek, Darci
Kachimareck : credita o su

cesso' do evento aos partici-
, pantes.

Participaram as equipes
Inter, Jubi Ouro, Ribeirão
Raso, Santo Antonio de Bela

Vista, Juventus, Barcelona,
Barrigudos (Canoinhas),
Papanduva (feminino) e

Paula Pereira (feminino e as

pirantes).

Butantã empata no PR
,

A equipe de futebol de

campo do Butantã, jogou na

localidade de Divisa, no mu
nicípio de São Mateus do Sul,
contra o time da casa; O em

pate de 4 a 4, com gols de
Carlinhos Simões, Nilson
Alves, Edson Kiem eMarcos

Krisan e Carlinhos Krisan

pelo Butantã, deram o tom da

partida, que transcorreu em

clima de cordialidade. Para
selar a cordialidade haverá o

retorno: em breve a equipe do
Butantã recepcionará o União
da Divisa, emMajor Vieira:

Sócio de Pelé,
depõe na CPI
As contas das empresas

Pelé Sport & Marketing,
com sede nas Ilhas Virgens
Britânicas, e da Pelé Doma

Sports e Marketing Ltda,
ambas de propriedade do
Atleta do Século, vão pas
sar por uma verdadeira de
vassa na CPI da Nike-CBF.
Os deputados aprovaram as

quebras de sigilo bancário e

fiscal das empresas depois
de ouvirem e não gostarem
do depoimento do sócio de

Pelé, Hélio Viana. O empre-

sário depôs durante seis ho
ras -- numa ,das sessões

mais longas até agora na co

missão. -- e -deixou muitas

dúvidas.
uni dossiê elaborado há

três anos por desafetos de
Pelé na época em que o ex

craque era ministro dos Es

portes serviu de base para o

interrogatório. Nele há de
núncias de sonegação fiscal
e evasão de divisas contra
Hélio Viana que atingem a

Pelé Sports e Marketing.

SÃO PAULO -- No. dia
damentira, soaria de fato como
umabrincadeira caso não tives
se acontecido na frente de qua
se 70 mil pessoas. Uma prova
de absurdos, barbeiragens, su
cessos, fracassos e surpresas,
que transformou o circuito de

Interlagos no palco da melhor
corrida do ano, daquela que
mudou ahistória doMundial.O
GPBrasil deFórmula-l deixou
uma semana de brigas internas,
roubos e furtos para trás e pre
miou o escocês David

Coulthard, daMcLaren, vence-
'

dor da prova e novo vice-líder
do campeonato.
O favoritoMichael Schumacher,
da Ferrari, foio segundo colo
cado. Completou o pódio uma

zebra,NickHeidfeld, da Sauber.
O único brasileiro a terminar a

prova foi TarsoMarques, dape
quenaMinardi, em nono.

Rubens Barrichello, a gran
de esperança do país, viveu um
de seus piores dias, Ao levar o

carro para alinhar no grid, um
problema no motor de sua

Ferrari o obrigou a encostar.

Enquanto corria a pé para vol
tar aos boxes, na garagem os

mecânicos corriam para ajustar
o carro reserva -- estava pron
to para o alemão. A cena, dra-

/ mática, levantou o público nas

arquibancadas.Barrichello con
seguiu voltar à pista, alinhar e
largar, mas apenas para dar
duas voltas.

Na tentativa de ultrapassar
RalfSchumacher, acertou a tra
seira doWilliams do rival. Vol
tou aos boxes chorando, para

,
mais tarde dizer que tinha "azar
em Interlagos" . O episódio va
leu uma advertência dos comis
sários para os dois pilotos.

Se o dia não era de

Barrichello, deveria então ser o

de Schumacher. Não foi. Ultra
passado por Juan Pablo

Montoya no início da corrida,
ainda amargou duas rodadas e

outra ultrapassagem, de

Coulthard, em pista molhada,
algo incomum na sua carreira.
Poderia ter sido também o dia
deMontoya, Lideroumetade da
corrida, a terceira de sua car

reira na Fórmula-I.
Acabou na grama depois de

umabarbeiragem cometidapelo
holandês Jos Verstappen.

O dia, então, sobrou para
Coulthard, que brilhou durante
a chuva que atingiu Interlagos
na parte final da corrida. Um

desempenho que encerrou uma
série de seis vitórias do alemão,
recolocou aMcLaren na dispu
ta doMundial e ainda o alçou a

condição de primeiro piloto da

.
equipe

TROFÉU
Orgulhosa, aMcLaren dei

xou exposto o troféu de vence
dora do GP do Brasil -- uma

escultura em forma de volante
-- em cima de uma mesa, ao ,

lado da garrafa de champanhe
coma qual seu piloto comemo
rou a conquista que quebrou
uma série de seis vitórias con

secutivas de Schumacher e da
Ferrari.

Coulthard destacou que a

equipe fez a opção certa ao pre
pararo carro parao asfalto seco,
mas esperando uma prova com
chuva no fim, conforme previa
a meteorologia. "Foi uma cor
rida em que escolhemos a es

tratégia correta. O carro, com

acerto intertnediário, rendeu o

máximo para as condições,
quando começou a chover."
A conquista de Coulthard signi
ficaum alívio para aequipe que
foi mal nas duas primeiras cor- ,

ridas do ano e que, na quinta
feira, ,se confessava perdida
antes do. início dos treinos. A

situação era considerada tão

crítica que o projetista Adrian
Newey nem veio ao Brasil. Pi
cou na Inglaterra trabalhando na
nova versão do modelo MP4/
16, a ser apresentado no dia 29,
no GP da Espanha.

\

Abertas

.inscríçôes
do Moleque
CANOINHAS - Desde a

última terça- feira estão aber
tas as inscrições para a fase

municipal doMoleque Bom de
Bola. As inscrições podem ser

feitas na secretaria da Funda

ção Municipal de Esportes
(FME), no estádio Ditão, em
horário comercial. Todas as

escolas domunicípio poderão
participar. A abertura do even-

to acontece no dia 20 de abril
em horário a ser definido.

De acordo com o presiden
te da FME, a competição iri
selecionar a equipe (escola)
que vai representar o municí

pio na fase microrregional. O

regulamento está à disposição
na FME. Somente poderão
ser inscritos estudantes de at

14 anos de idade.

Vexame brasileiro
Mais um.vexame do Bra

sil nas Eliminatórias para a

Copa de 2002. O Equador
venceu pela primeira vez na

história do futebol a seleção
brasileira por 1 a 0, em Qui
to, diante de uma fanática tor
cida que lotou o estádio de

Atahualpa. Essa é a terceira
derrota brasíleira na compe
tição. As outras duas foram
contra o Chile e Paraguai.
Apesar da. derrota, a equipe
do técnico Leão fica entre as

quatro, que garantem vaga

para oMundial da Coréia/Ja

pão.
Jogo muito mal, o Brasil

transcorreu o primeiro tempo
errando muitos passes e sem

conseguir criar uma chance
de goL O Equador, ao contrá
rio, quase marca aos 44 mi

nutos. A sorte do goleiro Ro
gério Ceni foi que a bola ba
teu no travessão e saiu. Ele
estava adiantado, No interva-

lo, Leão, prometeu deixar o

time mais ofensivo.
A seleção começou o se·

gundo tempo com uma subs

tituição. Leão tirou Ronaldim
e colocou Eüller. Mas não deu

tempo damudança fazer efei
to. Aos três minutos,
Kaviedes driblou toda a zaga
brasileira e tocou para Del·
gado marcar Q gol da vitória
equatoriana. Prevendo ove'

xame, Leão trocou Silvinhc'
Rivaldo por César e Luizã«
Não adiantou muito. NeIJl
Romário conseguiu salvar o

time dessa vez. Nas oporrv
nidades de gols que teve, cbu

-

tou para fora ou o goleirO
Ceballos salvou.

Com o resultado, o Equa
dor mantém o quarto lugar,
dentro da zona de classifica

ção. O país jamais disputoU
uma Copa. Em 25 de abril, a

seleção volta ajogar contra o

Peru, noMorumbi.

---" ----_.._---�-
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CULTURA

Curso de turismo

,faz resgate histórico
Trabalho acadêmico vira exposição que fica

aberta ao público até hoje na Une
CANOINHAS - o que

fi era para ser simplesmentemais
um trabalho acadêmico virou

uma exposição na Universida
de do Contestado(UnC) -

campus Canoinhas. Alunos da

primeira fase do curso de tu

rismo apresentaram resultado

de trabalho de resgate históri
co-cultural na noite de segun
da-feira, com sínteses sobre a

fundação e a gente de

Canoinhas e exposição ele re

produções de fotos antigas. A
noite foi prestigiadapor autori
dades políticas.

O coordenador do curso de

turismo da UnC, Marcos
. Lauschner, diz que o objetivo
foi plenamente alcançado:

.. "conseguimos atrair a atenção
da comunidade, não só acadê

mica, mas da sociedade em

. geral, é importante que as pes
soas entendam que turismo não

faz com uma pessoa só, turis
mo se faz com a participação

de todos os segmentos", justi
ficou.

A diretora administrativa da
UriC e aluna do curso de turis
mo, Elizete LangerNascimen
to, fez explanação sobre o cur
so de turismo e sua importân
cia para o desenvolvimento da

região. Falou também sobre o

crescimento da UnC nos úl
timos anos e do seu papel fun
damental para. a busca de
melhor qualidadede vidapaia
a população canoinhense. ''Te
mos que interagir com a comu

nidade para que possamos de
senvolver projetos que ajudem
o município a crescer e se de

senvolver", disse.
Outros alunos do curso

apresentaram sínteses históri
cas sobre a fundação de

Canoinhas, o distrito de
Marcílio Dias . Etnias inte

grantes da cultura

canoinhense, como italianos,
portugueses, alemães e ára-

bes foram homenageados. A
forte influência do povo gaú
cho na cultura da "Capital da
erva-mate" também foi lem

brada.
O publico pode conferir a

exposições de reprodução de

fotografias antigas, a maior

parte cedida do acervo da

Fundação Cultural de

Canoinhas (FCC).
Os álunos estão fazendo

/

pesquisas sobre a história dos

municípios da região. Já nos

. próximos dias vão a Major
Vieira, MonteCastelo, Mafra
e Três Barras, sob a coorde

.

nação do professor de histó

ria,Milvo Miotto.
A exposição das fotogra

fias e outros documentos his

tóricos, ficou aberta ao públi
co durante toda a semana.

Hoje (sexta-feira) pode ser vi

sitada das 8 às 12 horas, das
13h30min às 17 horas e das
19 às 22 horas, na sala Dl.

Visita da Indonésia

., o Alunos apresentam trabalho, resultado de busca e pesquisa sobre
Canoinhas e região

o Os visitantes cantaram músicas típicas da Indonésia
A noite promovidapelo vido pelo Rotary Clube. nalto Serrano, previstapara

curso de turismo da Une Alegres.cantaram e dança- o final do mês. Se disse
contou com as presença de rammúsicas típicas de seu ram encantados com o país

.

grupo de estudantes da ilha povo. e que puderam perceber
de Bali, na Indonésia. Os O quatro estudantes per- "muitas semelhanças entre
visitantes permanecem em correm a região; passando os dois povos, como a ale
Canoinhas durante alguns por cidades vizinhas e ter- gria, a densidade cultural,
dias através de intercâm- minam a estada no Brasil, mas também muitas dife
bio sócio-cultural promo- com visita aLages, noPla- renças".

CORALEMWRENDTIMENTOSEPARTICWAÇÕESS/A
CANOINHAS - SC - CGC 82899352/0001-95

CAPITALAUTORIZADO R$ 876.351.00
CAPITALSUBSCRITO R$ 507.182,00
CAPITAL INTEGRADOR$ 507.182,00

I

EDITALDE CONVOCAÇÃODE
ASSEMBLÉIAGERALORDINÁRIA

Moda Verão cl
ADiretoria daCORAL EMPREENDIMENTOS EPAR

TICWAÇÕES SIA, convida os Senhores Acionistas para
comparecerem a AssembléiaGeralOrdinária a ser realiza
da na sede Social, sita à Rua Felipe Schimidt, 550, em
Canoinhas - SC., no dia 30 de abril de 2001, às 18:00 para
tomarem conhecimento e deliberarem sobre a seguinteOR
DEMDODIA: 1) Tomada de Contas daDiretoria; exame,
Discussão e votação das Demonstrações Financeiras; rela
tivas ao exercício findo em 31 de dezembro de 2000. 2)
Fixação dos honorários dos Diretores, de conformidade com
o art. 25 do Estatuto Social, e Membros do conselho de

administração, nos termos do art. 22 do Estatuto Social. 3)
Destino a ser dado as ações em Tesouraria 4) Outros as

suntos de interesse social. Canoinhas, 28,de março de 2001.

25% de desconto
d

venha nos visitar e
conhecer nossos preços· Miguel Fontes Procopiak:

_ Diretor Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G ratu·. ""ItosPreencha o cupom nesta página e entrequs
no Jornal C'ORREIO DO NORTE '

, :

Vendo Um prédio com 600m2
de área construída, contendo
uma loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400
m2, O apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3
banheiros, Localizado na
rua:Coronel Albuquerque, 287,
em frente ao Posto Essa,
Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.
Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082
Vende-seSala comercial com
cozinha e banheiro, área de 64
m2, 2° andar, edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

. Vendo ou troco, loja de presen
tes, no centro, aceito moto ou

carro no negócio
Fone(47)622�083
Vendo ou troco casa em São
Bento do Sul por casa em
Canoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 clAugusto

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone(47)622�028

Vendo um sobrado cf 260m2 de

área constuida, em frente ao

TerminalRodoviário
.

Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa demadeira, 56.

I
m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404

Vendo casa c/ 145 m2, alvenaria,
terreno 700m2, prox.
Coopercanoinhas
Fone (47) 622-4274 ou na
Decore cl João

Vendo ou troco uma casa de'
alvenaria cl 196m2 com terreno

de 600m2, proximo ao Grupo
\ Escolar Aroldo C Carvalho -

JardimEsperança
Fone (47) 622-3120 I 9986-5868

Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno ao

lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.

Fone(47)622-0474

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, nobairro Alto daTijuca
na.rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
Fone(47)9996-2002

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de PaulaPereira, 1057.
R$ 130000,00
,Fone: (47) 435-0910 ou

(47) 522-1725
.

Vendo ou troco por casa em
.

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas
Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com' 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

f

Vendo restaurante, lanchonete e

pizzariaCuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principal dó bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47) 624-1632 ou 624-0126

Vendo ou troco por casa na

praia, uma casa emmadeira de

lei, estilo colonial com 3 quar
tos, em terreno urbano de 4,603

m2, em Canoinhas. Pref. praias
de BarraVelha, Barra do Sul ou
Enseada,
Fone (47) 625-1157 após às 18
horas

'

Vendo FlAT 147, com ar quente,
,

ano 85, R$1.500
Fone (47) 9996-0329
Vendo Monza ano 86, 2 portas,
aalcool.

Fone:(47)622-5347

Vendo CBX 200 Strada, ano 97,
R$2.500,00 + 8 de 114,00 tratar
Fone 622�083

I

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

VendomotoXR 200, ano 2000,
R$5.ooo,ÜÜ+10XR$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-5003

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Voiage ano 82,
Motor novo 1.6, Roda esportiva.
Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.
R$ 3.500,00,
Fone: 6223398 ou 6224819

.

Vendo. ou troco Marajó, 85,
Gasolina

Fone(47)622-0671

Vendo ou troco moto CBX 200,
ano 2000, R$ 4.500,00 e assumir
+5�eR$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano

.

Vendo VectraGL, 98/99, Com
pleto, 21.000 Km, Branco.ótimo
estado R$ 25,000
Fone(47)622�857/9986-5274

Vendo caminhão Mercedes
Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comercial
(47) 622-5387 à noite

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou /'
troco pormoto CG
Fone (47)9966-5473 clCarlos

Vendo Fusca, 76, motor 1500,
,R$2000

'

Fone(47) 9996�709

Vendo F4000, 78, motor novo,.
R$ 13.000,00

....

Fone(47)622-0915
.

Vendo Buggymod. 99; preço
R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar,
fone 9996-3789, clÂngelo.

,

Vendo um consórcio de uma
moto CGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio, Fone: 99963368

Vendo Tempra 97, completo
44,000KM, impecavel
Fone(47) 622-2384

Vendo Caravan Comodoro, 87,
alcool, direção hidraulica, vidro
e travamento eletrico e ar

condicionado. Ótimo estado.

Fone(47) 624-0200

Compro Omega 93 a 95

Fone(47) 624-0200

Vendo ou toco por carro ou

moto Uno 95

Fone(47)622-0368
Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-34121
9996-0352

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
42.oooKm, R$10.800,00+ 14X
R$186,91
Fone(47) 622-3250 c/Emani

VendoRoyale Versai1es, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 +
20X R$390,00, já está financia
da, documentação toda em dia

Fone(47)624-0126(Cuia '

Grande)

Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000KM,R$ 13.000,00
Fone(47) 622-4460 hc. cl
Edgard.

-

Vendo Pálio young, 2001, 29
pest. pagas, vendo por
R$lü.ooo,oo
Fone(47) 622-4460 hc. cl
Edgard.

Vendo ou troco +- valor Ômega
SupremaGLR$ 7.800,00 + 31 x

R$329,OOfinanc.
Fone(47) 622-2593BC I 9986,.
5394

Vendo ou troco +- valor CG 125,
97, R$ 2.700,00
Fone(47) 622-2593 HC I 9986-
5394

Vendo ou troco Ford KA, 2000,
novo, R$ 8.500,00+financ.
Fone(47) 622-5938

Vendo FiestaCLX 1.3,4 portas, .

ano 98, R$ 12.000,00. Vendo ou
.troco por carro de menor valor.
Fone: 622-3870 ou 622-2694.

VenddVariant, 1976, documen
tação enrdia, R$ 1.300,00,
Fone(47)622�917

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros demenor valor.
Fone: 622-3130

Vendo Santana 2.0, ano 88.
Fone: 622-5139.

Vendo Ford 6.600 ano 84,
direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.
Fone (47)622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
.

documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som comCD+modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo Uno 4 portas, 94
Fone (47) 622-0975

\

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelhoCD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo Caravam 84, 5 marchas,
gazolina, troco, valor, facilito
pagamento, R$ 2.500,00
Fone(47)622-0523/9996�548

Vendo fuscão, motoXLR 250R
- 87, ótimo estado, R$ 2.500,00
cada
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto CBX 200
Strada 98, Galou Parati 90 ou 91

CLagas.
Fone (47) 622-2104

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5B9

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panificação
(maquinário completo). Com
clientela formada, tratar
Fone (Oxx) 47-623-0028 com
Andréa

Aceito encomendas de salgadi
.

nhos e bolo para festas
Fone (47) 622-5817 - Rosane

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 200,00
Fone (47) 622-2104
'-

VendoMicrocomputador 486
( DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
. 9996-6773.

VendoMoto'Chopper, elétrica,
pi crianças a partir de 2 anos,
semi-nova
Tratar rua Paull Haris, 229

� - +_,,_ '._ .. '� .. ,.�-�----�.j '_

Compro 'um teclado Ihamaha.
Tratar Fone 622-1120 à noite.

Vendo unia radiola antiga
(raridade) Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para 'doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
S10R$ 350,00 TratarFone 622-
0657

'

ComproCilindro do oxigênio
Fone(47)9105-1223

Vendo ou troco jogo de rodas

originais de Vectra
Fone(47)9105-1223
Vendo balança com 2 assentos

Fone(47)622�961

Balança urano eletronica, até
15kg, ótimo estado, 2x deR$
200,00 com cheque 30/60 dias.
Fone: 9996-6773.

Fritadeira elétricamarca
Multifritas 2 01. Água! óleo,
funcionando em bom estado. R$
400,00 em 2x com cheque. Fone:
9996-6773.
Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622�711

Vendo instalações para loja:
Estantes, cestas, provador,
cabideiras e um toldo. Tudo por
R$650,OO
Fone (47) 622-3062H.C

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622-3930

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
Fone (47) 622-5327

\

Compro Celular pré pago
Fone (47) 9105-1223

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179 '

Proçuro emprego de doméstica,
tenho referências, rua Frederico
Koeh1er, 995 clMaria Rosa

Procuro emprego de babá ou
.

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 clTereza
Fone(47)624-0636 (recado)

Vendo Teftenomedindo 25X40,
prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X40
na rua Marechal Floriano esq.
Pastor Georg Weger
Fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X80

prox. Steide1

Fone(47) 622-2004

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento JardimDona

Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo ou troco lote 606m2, rua ,

Saulo de Carvalho, lot. Jardin
Dona Amelia

Vendo lote cl 288m2, em Itapoá
Fone (47)622:3991

Vende-se ou troca-se por casa
em Canoinhas. Um sítio, com
dois alqueres e.meio, casa
estufa de fumo e barracão.

I Situado em Pulador, município I

deMajorVieira.
Falar com João
FONE622-58-79

Vende - se ou troca - se por
. carro, um terreno financiado em
Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10 X 25. Com

37 parcelas pagas no valor de
um salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo por R$ 4.500,00.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por carro um I
.

terre�o lo��lzado!no Alto do
'

Mussi. PrOXlInO a Cooperativa '

do Leite. Anexo ao asfalto
'

FONE: 6221961

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na, ,

BR 280, prox. MotelExtase, R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500 m2
Fone (47) 622-2104
cfValdemiro

Compro ou troco pormoto 125, I

OKM, um terreno emtre o Bairro,
Sossego e Alto da Tijuca
Fone(47)9996-8730

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Borríp/ reflorestamen
toR$37.000,00
Fone(47)622-2032

Status Seryiços Gerais e Pintura
Fone(47) 9105-9903 .

Vendo 0\1 troco por carro, um
terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m da BR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSU.)
MlDOR.

Fone(47) 9105-2155(Abenur)

Gratuitos
Para anunciar recorte E;3 entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

, na rua Vidal Ramos, 725
#-.+:{";.•••••••••••••••••••_-
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Somente serão aceitos claSSificados
mediante o preenchimento deste recorte

DENIS CENTER .

Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
100 alqueires em São João dos Cavalheiros terreno ideal para reflorestamen

to. Utilizável +- 50% ,

102 alqueires em tounay com benfeitorias ideal para reflorestamento, gado'
parcial para atividade agrícola -> terreno plaino.

25 alqueires a 5 Km do centro -> para reflorestamento ou gado - localizado
no distrito de São Cristóvão,

'
.

9 alqueires em São João da Barra - '> terreno destocad� .> pronto para o

plantio. Plaina -> +- 12 Km do asfalto que liga Mafra a Canoinhas. .

Casa de alvenaria com 160m2 de área construída em bom padrão de acaba
mento próximo a cooperativa, Valor R$ 40.000j)O

,

Casa no loteamento Cristo Rei com 70m2 de área construída, Valor R$
12,000,00'

.

Casa de madeira com 6Q m2 aproximadamente no loteamento Medeiros no

Campo d' Água Verde. R$ 5.500,00
"

.

Ponto �omercial no Jardim Esperança na Av. Ivo D' Aquino. R$ 45.000,00

CORRETORADE IMÓVEIS
BECHIiL I

CRECI 6.054'

COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMlNISTRA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n" 648 - Centro - Canoinhas - sc

Casa de madeira com 70m2 terreno com 600m2, 02 quar- :
tos, 02 salas, cozinha, abrigo e banheiro, Situada na rua Paul I

Harris, prox. ao hospital. R$ 15.000,00

Ponto comercial com 70 m2, terreno com392 m2. Situado
na rua Duque de Caxias, Alto das Palmeiras. R$ 25.000,00 I

.

I

Casa de alvenaria (nova) com 82m2, terreno com 600m2, :
03 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço, abrigo cf I.

churrasqueira. Situada na rua Fco. de Paula Pereira, bairro i
Boa Vista. R$ 22.500,00

I

\ I
Casa de alvenaria com 194 m2, terreno com 796,90, 03 ,

quartos, 02 salas (01 cf lareira), copa, cozinha ajulejada, 02
banheiros, área de serviço, garagem pi 03 carros cf banheiro e

churrasqueira, Situada: Rodolfo Scheide, prox. a Pantera FM. I

R$ 50.000,00 li

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MOBILIZAÇÃO
�
L

rApoca organiza campanha
i A mobilização para doação de roupas ecalçados marca
,

� o Dia Mundial de Combate ao Câncer

CANOINHAS - A As

sociação de Pacientes

Oncológicos de Canoinhas e

Região (Apoca), em parece-

• ria com a Casa da Amizade e

com o apoio da secretaria

municipal de Saúde, realizam

hoje, 6 de abril, e amanhã, a

"campanha da roupa e do cal

çado usado". O objetivo é au

xílíar portadores de câncer

carentes cadastrados pela ins
tituição.

A campanha acontece das

9 às 17 horas dessa sexta-fei

ra e no sábado 'das 9 às 12

horas, em frente à Caixa Eco

nômica Federal, no centro da

cidade, e em frente à igreja
São Francisco, no bairro Cam

po da Água Verde.
A secretaria municipal de

Saúde estará distribuindo

� folders explicativos sobre o

câncer e realizando exames de
.

.

diabetes nos locais. A

mobilização lembra o dia 8 de
abril, data do "DiaMundial de
Combate ao Câncer".

Roupas e calçados são vendidos em bazares da Apoca ou diretamente
doados para os pacientes carentes

.Indícadores sociais melhoram
na última década, diz IBGE

•
,
"
,
I
r
!
II
I

I
I Na última década, o Brasil
�

. .

�presentou avanços SOCiaIS

�igníficativos: o número de cri-
'bças na escola aumentou, a

� taxa de mortalidade infantil

caiu, há menos analfabetos, a
Fenda média cresceu e os ido

los vivem mais. A má distri

t>uição de renda, contudo, está
longe de ser vencida. Os 10%
mais ricos ganham em média
19 vezes mais que os 40%
mais pobres. O que pode pa- .

recer contraditório, tem expli
cação: "É menos difícil com
bater a pobreza do que a desi

gualdade", disse ontem o pre
sidente do Instituto Brasileiro

.,de Geografia e Estatística .

(IDGE), Sérgio Besserman, na
'

apresentação da Síntese de

Indicadores Sociais 2000. O
estudo compara dados de 1992
com os de 1999.

Nesses sete anos, a renda
da população ocupada cres-

ceu 30%, passando de R$
402,45 para R$ 525,10. Ulti
mamente, porém, o trabalha
dor vem ganhandomenos. Em
1996, como efeito do Plano

Real, o rendimento médio era

de R$ 576,90, portanto maior
que a atual média de R$
525,10. A renda de ricos e

pobres aumentou na mesma

proporção, em torno de 40%.
Entre os 10% mais ricos, o

rendimento cresceu de 13,3

para 18,4 salários mínimos.
No lado oposto, os 40%

mais pobres não conseguiram
alcançarum saláriomínimo de
renda média (o valor ficou em
0,98) em 1999. A diferença
entre o rendimento médio das

pessoas ocupadas também

depende da raça. A renda
média dos brancos em 1999
era de 5,25 salários mínimos.
Entre os negros, 2,43 salários
mínimos.

CR....T.VA
A".AME,NTOS
Temos barbantes crú e colorido,

fios pI bordados; crochê e
, c

lã pI confecção de blusas
e enxoval de bebê.

Rua Frei, Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner
Fone: (47)9105-0782

,CEP - 89.460-000 Canoinhas - SC

Pão com Poesia

Acontece hoje, sexta-feira, o início de mais
uma etapa do projeto "Pão com Poesia" do co

légio de ensino médio Realização, da UnC de
Canoinhas. O projeto pertence ao Núcleo de Re

dação, comandado pela professora AngelaMa
ria Jenzura de Carvalho, e expõe na embalagens'
de pães, comercializados pela panificadora Pim
pão, poesias de alunos daquela instituição de
ensino. A solenidade de abertura do projeto
acontece a partir das 17 horas, na panificadora
Pimpão, na rua Getúlio Vargas, em Canoinhas.

Curiosidade

Pedalando
com a ajuda
dos ventos
Nem barco a vela,

tampouco uma bicicleta. A
mais nova invenção do
curitibano Rogério Rocha
Peres de Oliveira, 38 anos, é
ummisto dos dois. Trata-se de

uma "wind bike" - mistura de
wind surf com bike (bicicle
ta). A engenhoca é, segundo
o seu criador, a primeira no

mundo. Capaz de atingir até
35 quilômetros por hora, em
dias de ventos fortes, a wind
bike tem uma grande vanta

gem: não exige esforço físico
de quem a conduz. Por outro

lado, é um esporte solitário, já
que ninguém tem equipamen
to igual.

Advogado e procurador
federal, Oliveira conta que a

windbíke surgiu apartir deum
sonho. "Em outubro de 99, so
nhei que estava velejando em

uma bicicleta. Acordei e não
,

conseguia me esquecer da in
venção. Foi então que criei o

primeiro protótipo: uma bici
cleta comum com uma vela de

tactel", lembra. Testado e

aprovado o equipamento, Oli
veira tratou de pedir a paten
te da invenção ao Instituto
Nacional da Propriedade In
dustrial (Inpi). Ele ainda

aguarda resposta.

Aperfeiçoada•

Desde janeiro, Oliveira já
conta com outra wind bíke -

dessa vez, mais aperfeiçoada.
O quadro dabicicleta (mais lon
go e baixo que o normal, para
proporcionarmaior equilíbrio)
foi comprado em São Paulo,
enquanto a vela, trazida do Rio
de Janeiro, é feita do mesmo

material que os veleiros - filme
de polietileno e mastro de alu
mínio.

,

Quem vê a engenhoca em
.

pleno Parque Barigüi - onde
Oliveira costuma ir, nos fmais
de semana -, logo imagina que
seja invenção de um engenhei
ro louco. "Para você criar, é
preciso ter muita coragem,

principalmente por causa da

reação das pessoas", afirma.
Segundo ele, no entanto, qual
quer reação negativa ou mes

mo "chacota" é pequena se

comparada ao prazer de andar
em uma wind bíke. "O movi
mento proporcionado pelo ven
to é muito agradável, excitan
te. Isso supera todo tipo de cha
.cota, de pagação demico", as
segura. Além do Barigüi, Oli
veira costuma andar com a

wind bike no litoral. paranaense
.

e naBR 277. "Não é uma bici
cleta para uso diário", explica.

Fonte Index

Rua Alfredo Baeh4) 945
Fone (47)9.05-2002

(47)622-438XAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESPECIAL
Dilma Jubanski & Luciana Zvares

...Essa tal vontade de viver...
aceitando cada minuto

I

como um milagre.

Destaque
masculinos
Adelson Alves
Marcelo Barbosa

Célio (Clube D'oeste)
J.J. (Pantera FM)

Vitor Ueno Morinaga.
Toque vip

I Jantar de confraternização dos acadêmicos da
T" fase de Ciências Contábeis - UnC·

Destaques femininos'
Marcel Voigt

Alessandra Ardt
Cristina Allage Seleme
Roberta Domenico
Luciarta da Costa

Só Vips de olho em você
Atraindo olhares -,Guilherme Souza Neto

Alto astral - Caê Guimarães
Beleza cativante -r- Marcelo Corrêa

Turma mais
animada.

Rosemeri, Cristiane,
[osiane, Cleonice,

Micheli, Cássia; Gisell
e Araceli, com elas

tudo é' festa.

Casal I

Apaixonado
jussara Cava e

Amarildo de Brito

São coisas
da vida

"Sorrir quando sente
vontade de chorar" '

U"
. ?e, sumiu. ,

Quem resolveu dar
um tempo foi Edson
Shimoguiri (o que
será que ele anda

fazendo?)

'- Maravilha I

Régis do 1h Tonto.

Maravilha II
Marcelo Coutinho

Muito legal
Serginho Teixeira

,

Vai ser simplesmente demais o 1° Luau Univer·
sitário promovido pelos "Bartira" que aconte

cerá dia 07 e 08/04. Sem dúvida vale a pena
conferir de perto.

Os mai,s'simpáticos da-semana
Juca Dreveck, Silvio Kava, .Ieferson Zakaluzne e

o sempre encantador Daniel Baldo
Poderoso
Sander MixAlegria geral

Da inigualável Valquiria de Oliveira

Sucesso total
I O rodeio que, aconteceu neste final de semana

no crc Presilha do Contestado.mo Salseiro.
Com certeza foi um ótimo rodeio, parabéns aos

organizadores.

.Nota 10
Para o ótimo atendimento do restaurante

Siciliano e suas novas instalações

Amigo
o sempre simpático Juliano Bueno

Show inicial
-

Ficou por conta de um menino qp.e após cair
.

dentro de um buraco enorme, foi pedir ajuda e

ainda disse: I.'
eu não vi aquela valetinh�", nê

Juliano?

Encantadora
A querida Sandra Zacko

'd'i
'. ,.�

: i

I'". :
I'

'. Destaques do rodeio
Bonecão do-Posto, Zé Bonitinho e Fofão,
eles fazem festa como ninguém. (Nós
encontramos no luau universitário)

Show final
Um certo gatinho entrou em sua barraca para
dormir e "ela" caiu. (Tadinho, será que ele

precisa de ajuda para armar barraca?)

Grupo especial,
saindo de Canoinha

Inclui:
I

.;. Acompanhamento 24hs com Guia Especializado.
-Inqressos e transfer para os parques: EPCOT CENTER, SEAWORLD,
MGM STUDIOS, ANIMAL KINGDOM, MAGIC KINGDOM,
,SLlZZARD BEACH, UNIVERSAL STUDIOS, ISLANDOF

: ADVENTURE E BUSH GARDENS.
', ViSITa a Celebration e compras nos shoppings(ponta de estoque)
e Florida Mail.
• City tour em Miami.

,
• Hospedagem em hotel de primeira categoria.
• Café da manhã, lanche e jantar diariamente. '.

.

� 01 jantar no Hard Rock Café e 01 almoço com os personagens Disney.
• Passagem aérea saindo de Curfba (American Airlines).
• Taxas de embarque e seguro de viagem.

O PACOTE MAIS COMPLETO
/

Valor: US$ 2.290,00 .

.

(por pessoa m apartamento quâdruplo) -

IjDVAMCE (47) 622.2373
Rua: Barão do Rio Brànco 744

Mais\que
especial

Patrick Ramos,
unindo charme e

simpatia

Beijinhos Só

Vips para
Eva A. Rosa

Matheus Treml
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